



1.- Objeto de la Promoción

La empresa Pelayo Mutua de Seguros y Reaseguros a Prima Fija (en adelante, Pelayo), con C.I.F. G-28031466, y con domicilio en Madrid, Calle Santa Engracia, 67-69, lanza una nueva promoción dirigida a todas las personas físicas mayores de edad que durante el periodo promocional activen la Cuenta de Seguros de Pelayo (en adelante, la Cuenta), o amplíen en número las pólizas de la Cuenta que tengan ya activada, contratando cualquiera de los productos de los ramos Autos, Hogar, Vida y Salud que cumpla los criterios y condiciones de la Cuenta para su activación o ampliación (las cuales están disponibles para su consulta en el sitio web www.pelayo.com), entre los que se encuentran: tener una prima mínima para pólizas de autos de 150 euros; para hogar de 160 euros; y para para vida de 170 euros (Plus y Premium). Igualmente, deberán fraccionar a su vez el pago de la prima de las pólizas contratadas, a través de la tarjeta Club Pelayo. Como regalo por la activación o ampliación de pólizas de la Cuenta y el fraccionamiento de pagos a través de la tarjeta Club Pelayo, se obtendrá un cupón (bono descuento) por importe de 30€ para Amazon o El Corte Inglés, canjeable a través del sitio web www.turegalopelayo.com, por cada nueva contratación que se realice dentro del periodo promocional, y reúna los requisitos antes mencionados.

2.- Ámbito

"Ahora sí" es una promoción que Pelayo lanza a nivel nacional. Participan en esta promoción los siguientes canales de venta: Agentes Representantes, agentes no representantes y ACS.

3.- Duración

La promoción comienza el 1 de octubre de 2020 y finaliza el 31 de octubre de 2020 o, anticipadamente, hasta ser activadas o ampliadas un máximo de 500 Cuentas.

4.- Regalos

Durante el desarrollo de la promoción, y de acuerdo a sus condiciones, se repartirán cupones (bono descuento) por importe de 30 euros con los límites establecidos en el apartado anterior. Estos cupones serán canjeables en el sitio web www.turegalopelayo.com, para disfrutar en Amazon o El Corte Inglés, de acuerdo con las condiciones de la promoción y para los siguientes supuestos:

1.- Clientes que activen la Cuenta durante el periodo promocional, y fraccionen el pago de las pólizas contratadas a través de la Tarjeta del Club Pelayo.

2.- Clientes que amplíen la Cuenta, contratando nuevas pólizas de seguros que cumplan los criterios de la Cuenta, fraccionando a su vez el pago de la misma.

3.- Clientes que ya tengan activado el fraccionamiento del pago de las pólizas de su Cuenta con la tarjeta Club Pelayo, y amplíen la Cuenta contratando nuevas pólizas de seguros que cumplan los criterios de la misma.

5.- Mecánica de la promoción

La participación en la promoción es gratuita y voluntaria. Participarán en la campaña todas las personas físicas mayores de edad que acudan a las oficinas indicadas en el apartado 2, y que durante el periodo promocional, contraten una póliza, y se cumplan cualquiera de los requisitos descritos en los apartados 1 y 4 de estas bases.

Tras realizarse la contratación de la nueva una póliza dentro de los criterios antes establecidos, se entregará a los clientes un cupón por importe de 30€, canjeable a través del sitio web www.turegalopelayo.com, para ser utilizado en la plataforma Amazon.es o en El Corte Inglés. Posteriormente, deberán entrar antes del 15 de noviembre en la página web citada, y poner el código que figura en el cupón recibido, facilitando igualmente una dirección de correo electrónico y un número de teléfono para que se les remita el bono descuento regalo por correo electrónico, o en caso de no tenerlo, por SMS.

La aceptación del obsequio por el participante es de carácter voluntario, renunciando a cualquier reclamación contra Pelayo por tal motivo.

Tras la entrega del regalo, los participantes dispondrán de un plazo máximo de un mes a contar desde la finalización de la promoción, para reclamar a Pelayo cualquier incidencia relacionada con dicho cupón (pérdida, extravío, o imposibilidad de obtener el bono descuento).

6.- Exclusiones

- Activaciones de la Cuenta en oficinas que no se encuentren seleccionadas en el ámbito de esta promoción.
- No válidas bajas anticipadas y altas de pólizas sobre el mismo riesgo.
- No aplicable para reactivaciones de pólizas en suspenso o de baja por impago, ni suplementos.
- No aplicable a la Cuenta que no tenga fraccionado el pago de las pólizas a través de la tarjeta Club Pelayo.

7.- Modificaciones y/o anexos

Pelayo se reserva el derecho a realizar modificaciones, añadir anexos sucesivos, y en general, realizar cuantos cambios redunden en el buen fin de la promoción, así como en la organización, y/o gestión de la misma, cuando concurren causas que así lo justifiquen, no perjudiquen a los participantes, y se comuniquen a éstos debidamente, a través de la propia página web de Pelayo.

Estas condiciones se incluirán en la página web de Pelayo, a disposición de todos nuestros clientes.

Condiciones de promoción:
"Ahora sí"



8.- Cancelación

Pelayo se reserva igualmente el derecho a cancelar parcial o totalmente la promoción si fuera necesario por causa de fuerza mayor, o por cualesquiera otras causas que resultasen ajenas a su voluntad.

9.- Interpretación

Toda la dificultad que surja o nazca a partir de la aplicación o de la interpretación de las presentes condiciones, será resuelta en última instancia por la organización de la promoción.

10.- Protección de Datos de Carácter Personal

De conformidad con la normativa vigente, los datos personales facilitados voluntariamente a PELAYO en relación con la presente promoción serán tratados por Pelayo Mutua de Seguros, en calidad de Responsable del Tratamiento, con domicilio social en calle Santa Engracia 67-69, 28010 de Madrid.

La finalidad del tratamiento de sus datos es la de gestionar su participación en la promoción, de acuerdo a estas bases. Esta finalidad está basada en su consentimiento para participar en la promoción.

El tratamiento de sus datos es obligatorio para gestionar la presente promoción: Negarse a facilitarlos impedirá la participación en la misma.

Podrá ejercitar en cualquier momento sus derechos de acceso, rectificación, supresión y portabilidad, de limitación y oposición a su tratamiento ante el Responsable, Pelayo Mutua de Seguros, C/ Santa Engracia, 67, 28010 Madrid o en la dirección de correo electrónico protecciondedatos@pelayo.com, en ambos casos incluyendo en el asunto la referencia: "Protección de Datos" y aportando fotocopia de su DNI.

Puede consultar la información adicional sobre nuestra política de privacidad en www.turegalopelayo.com.

Madrid, a 14 de septiembre de 2020